La vida de Cristo

Un Ángel Visita a José

El versículo para los niños menores

Proclamaran la memoria de tu inmensa bondad. Salmos 145:7

Mateo 1:18-25

El versículo para los niños mayores

Proclamaran la memoria de tu inmensa bondad, Y cantaran de tu justicia. Salmos 145:7

Tiempo de Bienvenida

Navidad ya mero llega. Estamos viendo a la gente que tuvieron partes importantes antes que Jesús nació en el mundo. Tu tienes una parte también, escucha para saber lo que es.

Tiempo del Estudio Bíblico

Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

La semana pasada aprendimos de cuando el ángel, Gabriel, fue a Maria. Le dio unas noticias muy buenas. ¿Qué eran? Sí, iba a tener un bebe. ¡El bebe era Jesús! ¿Después que escucho estas noticias, qué hizo? Se fue y se quedo con Elizabet y Zacarías por tres meses.

Maria iba a casarse en un poco tiempo. ¿Con quien se iba a casar? José. Después aprendió que estaba embarazada. ¿Cómo piensan que se sintió José cuando escucho las noticias? José estaba confundido y no sabía que hacer. José amaba a Dios y a Maria. No quería que la gente se burlara de ella o que la menosprecien. Así que decidió de divorciarse de ella en secreto para que nadie les haga burla.

Estaba pensando en que hacer cuando recibió una visita por sorpresa. Un ángel vino a visitarlo. José estaba dormido y el ángel le hablo a el por un sueño. ¿Qué le dijo el ángel? El ángel le dijo, "José, no tengas miedo en casarte con Maria. El Espíritu Santo creo el bebe adentro de ella. Cuando el bebe nazca vas a llamarle Jesús porque va a salvar a toda la gente de sus pecados."

¿Cómo nos salvo Jesús de nuestros pecados? Murio en la cruz por castigo de nuestros pecados y regreso a la vida. Si le pedimos que nos perdone de nuestros pecados y creemos que Él regreso a la vida, podremos vivir con Él en el cielo.

¿Por qué pasaron todas estas cosas? Dios estaba haciendo lo que había dicho que iba a hacer. Hace dos semanas vimos a Isaías 7:14, que dice, "La virgen (Maria) va a estar con hijo (Jesús) y va a dar luz a un hijo (Jesús), y le van a llamarlo Emmanuel." ¿Alguien se recuerda lo que significa Emmanuel? Quiere decir, "Dios con nosotros." Es muy bueno recordar toda las maneras que Dios cumplió sus promesas. Especialmente como guardo su promesa que iba a enviar a su hijo para salvarnos para que ténganos una manera de ir con Él al cielo.

Metas de la Lección

Ver que José y Maria eran obedientes a lo que Dios les dijo que hicieran. Saber que aunque no comprendemos porque pasan las cosas tenemos que ser fiel a Dios.

La lección del Maestro para los Niños

Cuando José se despertó, tenía que hacer una decisión. Podía hacer lo que estaba pensando o podía obedecer las instrucciones de Dios. ¿Qué piensan que hizo? Obedeció lo que Dios le había mandado. Fue y se caso con Maria y después le llamaron al bebe Jesús.

A veces no comprendemos la razón que pasan ciertas cosas. José no comprendía las cosas al principio, pero Dios le ayudo para comprender al momento correcto. Cuando no comprendemos la razón que pasan ciertas cosas, tenemos que estar seguros que obedezcamos a Dios. Cuando somos fieles a Él, nos ayudara en el camino.

En este tiempo hemos visto a Maria, José, y al ángel mientras preparamos para Navidad. Cada uno de ellos tuvo una parte importante por el plan del nacimiento de Jesús. Tu tienes una parte importante esta Navidad. Tú eres la razón que Jesús nació. Así que mientras celebramos la Navidad por recordando el nacimiento de Jesús, le damos gracias a Él por pensando en nosotros. Ayuda a tus amigos y a tu familia a recordar la razón que celebramos la Navidad.

Actividades de aprendizaje

Hagan lo que dice el verso; deje que los niños tomen turnos diciendo lo que paso en la historia y canten unos cantos de Navidad.

Tiempo de oración

Pídeles a los niños si tienen alguna petición para orar. Ore por estas cosas y ore que los niños vean sus partes en la razón que se celebra la Navidad.

Tiempo de refrigerio y de limpiar

Anime a los niños que le ayuden a limpiar. No haga todo usted. ¡Ellos pueden servir también! Reparta los aperitivos y recuérdeles que si tienen preguntas, pueden preguntarle en cualquier momento.

Planeación para lección 51 ¡Jesucristo Nace! Lucas 2:1-7

La lección del Maestro para los Niños

Lección para preescolares Para: Un Ángel Visita a José

Hoy tenemos otra historia que tiene a un ángel. La semana pasada aprendimos como Gabriel fue a ver a Maria. ¡Encontró que iba a tener un bebe, Jesús!

Maria se iba a casarse con un hombre llamado José. Después José aprendió que estaba embarazada. No sabía que hacer. Amaba a Dios y a Maria mucho. Así que decidió de divorciarse de ella en secreto para que nadie supiera. No quería que le haban burla.

Mientras José pensaba en que hacer, se durmió. Mientras estaba dormido, tuvo un visitante especial. ¿Quién era este visitante? Un ángel. El ángel tenía un mensaje para José departe de Dios.

El ángel le dijo, "No tengas miedo de estar con Maria. Dios le ha dado ese bebe. Cuando el bebe nazca, su nombre será Jesús. Va a ayudarle a la gente ir al cielo."

Cuando José de despertó tenía que hacer un a decisión. Podía hacer lo que el quería o podía hacer lo que Dios le dijo que haga. ¿Qué hizo José? Obedeció a Dios. Se caso con Maria y cuando el bebe nació, él y Maria le llamaron Jesús.

Maria, José, y el ángel tenían una parte importante en la razón que celebramos la Navidad. Tú tienes una parte importante también. Tú eres la razón que Él vino. Vino a enseñarnos que tanto nos ama. Nos amo tanto que murió por nosotros para que tener una manera de vivir con Él en el cielo. Es un regalo muy especial que Él nos dio.

La lección del Maestro para los Niños

Manualidades Para: Un Ángel Visita A José

José y Maria obedecieron a Dios. Hicieron como Dios les había dicho. ¿Obedeces a Dios? ¿Haces lo que Él quiere para tu vida? Esta semana, vamos a hacer una promesa de obedecer a Dios y hacer las cosas así como Él quiere.

¿Has tenido un visitante de sorpresa? ¿Alguien ha tocado a tu puerta que te ha sorprendido? ¿Puedes imaginar como José se sentía cuando el ángel se le apareció en su sueño? Si es propio, piadle a cada persona que vaya a tocarle la puerta a un amigo y invitarlos a la iglesia. Los niños te verán raro porque ya mero se termina el estudio bíblico. Explícales que vamos a tener un visitante de sorpresa, compartiendo las buenas nuevas. Cuando todos regresan con más personas, toma tiempo para compartir la historia con estos nuevo amigos.

Hagan una "vela" con varios tipos de comida. Comienzan con ruedas de piña, plátanos, y cerezas. Pon una rueda de piña en cada plato para ser la parte que cuida la vela. Ahora parte el plátano por en medio por lo largo y por lo ancho. Pon una parte del plátano como la vela. Ahora agrega una cereza para que se vea como el fuego.

Hagan estrellas picosas para celebrar el nacimiento de Jesús.

Hagan un ángel para ayudarle a los niños que ser recuerden la lección.

Hagan algo divertido para Navidad. Hay muchas ideas en el paquete de Navidad.

Trae una cámara para tomarles retratos a todos. Después, revela los retratos y deje que los niños hagan adornos con ellos esta semana, para la Navidad. Asegurarte de escribir el año en el adorno para que se recuerden cuando fue tomada la foto.